

CLUBS



Ecolint offers a range of clubs that give students a place to explore and discover new passions.

Students have the opportunity to improve their communication skills through the Debating, Improv, and Journalism clubs. While those interested in fine arts come together in the Arts, Drama, French Theatre clubs to delve deeper into their subjects. Finding their passion in school, allows students to blossom socially and academically.

L'Ecolint propose une gamme de clubs qui permettent aux élèves d'explorer et de découvrir de nouvelles passions.

Les élèves ont la possibilité d'améliorer leurs compétences en communication grâce aux clubs de débat, d'improvisation et de journalisme. Quant à ceux qui s'intéressent aux beaux-arts, ils peuvent se retrouver dans les clubs d'art visuel, d'art dramatique, et de théâtre en français pour approfondir leurs connaissances de ces domaines. Trouver leur passion à l'école permet aux élèves de s'épanouir socialement et sur le plan académique.